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ORDINE DEL GIORNO 

DIRETTA STREAMING DELLE COMMISSIONI CONSILIARI 

Premesso che 
La legge 633/41, all'art.97 recita "Non occorre il consenso della persona ritrattata quando la riproduzione 
dell'immagine è giustificata dalla notorietà o dall'ufficio pubblico coperto, da necessità di giustizia o di polizia, da 
scopi scientifici, didattici o culturali, o quando la riproduzione è collegata a fatti, avvenimenti, cerimonie di interesse 
pubblico o svoltisi in pubblico"  

Considerato che 
L'articolo 73/bis del regolamento di funzionamento del Consiglio comunale su "Pubblicità e trasparenza dei lavori 
consiliari" sancisce che "La trasparenza e la pubblicità dei lavori del Consiglio comunale sono di norma garantite 
dal Comune di Ravenna anche tramite ripresa e diffusione audiovisiva delle sedute pubbliche, con modalità 
streming sul proprio sito istituzionale" 

Che 
Il Comune di Ravenna possiede già un impianto di diffusione audiovisiva nato seguendo il seguente percorso: 
- un impianto iniziale costituito da webcam fissa, che riprendeva l'intera sala, per un costo di 5644 euro;  
- d'intesa con la presidenza del Consiglio e la Direzione Generale si è ritenuto opportuno provvedere alla 

sostituzione di tale apparato al fine di riprendere l'intera sala ma di inquadrare esclusivamente l'oratore e 
pertanto l'attuale impianto prevede tre telecamere con puntamento e ripresa automatica dell'oratore stesso, per 
un costo complessivo dell'intero impianto di 15700 euro 

Che 
Tutte le commissioni, anche quelle che per motivi logistici non si possono svolgere nella sala consiliare, la sola 
dotata di un servizio di video riprese, sono un importante momento di approfondimento e preparazione - benché 
non deliberativo - in vista dei lavori del Consiglio comunale 

Che 
Il servizio di streaming, fornito da Lepida spa, comprensivo di archiviazioni pari ad u. Terabyte, ha un costo 
complessivo di 9500 euro, con contratto triennale calcolato in base alla popolazione residente ovvero valutando un 
potenziale cospicuo accesso contemporaneo di utenti si è quindi dimensionato il servizio di streaming in misura 
coerente 

e che 
per non gravare ulteriormente sulle finanze comunali, ma pubblicizzare ulteriormente l'attività delle commissioni in 
particolare e dell'Amministrazione in particolare in data 16/05/2013 è stata approvata dal Consiglio la delibera 036 
che modifica il suddetto regolamento proprio all'art. 73 Bis con inserimento di due ulteriori commi su "pubblicità e 
trasparenza dei lavori consiliari" 

Considerando inoltre prioritari 
i criteri di efficacia ed efficienza nell'azione amministrativa rispetto i servizi che essa fornisce ai cittadini 

Si chiede che la Giunta si impegni a: 

- Monitorare il numero di accessi ai file audio contenenti le registrazioni delle commissioni consiliari  

- Creare un rendiconto periodico degli accessi e renderne edotta la commissione "Affari istituzionali, Sicurezza, 
Trasparenza" in modo tale che l'Amministrazione possa rivedere e adeguare eventualmente le proprie azioni con 
nuove e/o diverse forme di pubblicizzazione, valutando anche l’opportunità, a seguito di ulteriori e aggiornate 
relazioni economiche, di estendere la diretta streaming a tutte le sedute delle commissioni consiliari 

- Valutare alla scadenza del contratto con Lepida l'opportunità di rivederne l'impianto alla luce degli aggiornamenti 
tecnologici, di quanto si possa eventualmente sostituire con programmi opensource anche per il sistema di 
archiviazione. 
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